



**③元荒川芝桜の一斉除草活動について … 岩崎 事務局長**

- ・ 今月は、第3土曜日の8月17日(土)に除草活動が実施されます。  
また今月は作業終了後にあゆみ会主催による夕涼み会が行われます。

**④その他・班長からの提起**

- ・ 事務局からですが役員会等で書記が出来る方を2～3名一般募集します。  
自薦他薦は問いませんので書記出来ますと言う方は、事務局の岩崎(3班)まで  
電話連絡ください (967-2955) 留守の場合は留守電にメッセージ  
をお願いいたします。
- ・ 2班内に設置予定のカーブミラーが、私道だったため市役所での取り付けが出来ない  
との見解であったが再検討いただける事になりました。
- ・ 7班から武蔵野線ガード下はきれいに補修されていました。しかし新たに道路上に  
クラックが発生している箇所が多数見つかり補修をお願いしたい。

**5. 8月のリサイクル活動と自治会掃除担当班の確認 … 岩崎 事務局長**

- ・ リサイクル活動は、8月18日(日曜日)に実施 担当は11班・1班

**6. 次回役員会の開催について … 岩崎 事務局長**

- ・ 次回役員会→ 令和元年9月7日(土曜日) 午後7時30分 自治会館にて実施

# 令和元年度七左町七丁目第二自治会会務報告

(令和元年7月6日～令和元年8月3日)

- 7月6日 土 第4回役員会が自治会館2階大会議室にて開催されました。
- バス旅行と重なり日程がずれ込んだ元荒川河川敷の芝桜の除草とシート貼りの活動を役員で行いました。出席者は松苗名誉会長、山口会長、兼坂副会長、岩崎事務局長、大場土木部長、浅古防犯部長、日色体育部長、山本世代間交流会座長、山岸3班班長の9名で1時間ほどで仕事を終えました。
- 越谷市役所道路建設課から2名と太陽建設工業株式会社工事部の下田さんが山口会長宅へ来て、道路工事に伴う車両通行止めの同意書を取りにきました。工事は以前より市役所にお願いしていた、出羽グラウンドよりの武蔵野線ガード下の凸凹部分の修繕となり、7月18日(木)を予定しています。
- 町づくり会議が出羽地区センターで開催される**
- 来年度終了する第4次越谷総合振興計画の成果と反省を生かし、第5次振興計画のプランを立てるべく町づくり会議が出羽地区センター団体活動室にて開催され、松苗名誉会長と山口会長が出席しました。会議の委員長に松苗名誉会長が選出され今後名誉会長を中心に会が運営されることになりました。会議の後半ではワークショップ形式で、町の問題や良いところを出し合いました。
- 行政幹部と対話と懇親の集いに先駆け、山口会長が七左町七丁目第二自治会からの要望3点のレポートを書き、連合会事務局へ提出しました。要望内容はセブンイレブンから葵の園までの道路の改修と、大場衛生部長宅から出羽グラウンドまでの道路の新設と整備、武蔵野線の高架化の3点です。
- 7月14日 日 激しい雨の中、防犯部協力員と役員、班長さん等の協力で、夏季防犯バトロール用の防犯テントを建てました。
- 自治会設立50周年事業で世代間交流会企画の、第2回農業体験が出羽ガルデンにて行われる。**
- 自治会設立50周年事業で世代間交流会企画の、第2回農業体験が出羽ガルデンにて行われました。今回の体験はサツマイモのつる返しと、草むしりでしたが、大雨の中での開催だったため実作業はできず、七左町七丁目第一自治会井出会長による座学によりつる返しの講座をしていただきました。当日、記念式典で司会者を務めてくれたタンク・ポップのお二方がラジオの取材に来て、井出第1自治会町と山口会長がインタビューをされ、7月26日のラジとくランチアワー「繋がっていこう」のコーナーにて放送されることになりました。
- 7月14日 日 体育祭実行委員会が自治会館2階第1会議室にて行われ、選手募集の進捗状況と今後の予定が話し合われました。
- 越谷市役所道路総務課の奈良さんと山口会長が電話で話し合い、以前からお願いしてあった2班内のカーブミラー設置の件で、一旦は「私道のためつけることが出来ない」と断られたのですが、18件中9割が越谷市に土地を採納しが分かったので、越谷市としても設置ができるよう、検討してみるとのことでした。
- 7月17日 水 山口会長が出羽小学校へ行き、8月17日(土)と8月31日(土)の夜、運動会練習のために出羽小学校の校庭を貸してもらうため、校長先生にご挨拶へ行きました。快諾していただいた代わりに、9月29日に出羽小学校を清掃する約束をしてきました。
- 7月17日 水 山口会長が保健所に出向き、8月25日(日)に開催予定の、自治会設立50周年事業・世代間交流会企画の七7ふれあい夏祭りの臨時出店届を提出してきました。食中毒などが起こらないよう、手洗い消毒をしっかりと取り組むよう注意をされました。

出羽地区センター多目的ホールにて地域包括センター企画ネットワーク会議が行われる。

- 7月17日 水 出羽地区センター多目的ホールにて地域包括支援センター企画のネットワーク会議に山口会長が出席しました。当日は越谷市役所福祉部地域包括ケア推進課より千葉氏を講師に招き、支え合い活動を広げる支援についてご説明をいただきました。市役所の思索と地域のニーズが一致しているとは限らず、難しい問題があるため、参加者はよく話を聞き意見をしていました。
- 7班の津野さんより山口会長宅へ、7月8日にご主人様(津野仁志様51歳)が大動脈解離のため逝去されたと連絡がありました。当日も普段通りお仕事に行かれ、体調不良で早めの帰宅後倒れ帰らぬ人になられたそうです。突然のご不幸でご家族の方は本当に辛かったことと存じます。ご訃報に接し、心より哀悼の意を表します。お知らせを頂いた時は既に、お通夜、告別式が終わっていましたので、会員の皆様へ全戸配布しています「訃報」は割愛させていただきました。
- 武蔵野中学校より広報誌大地が届きました。武蔵野中学校PTAでは島田新会長の元新執行部が動き始めました。当自治会より浅古防犯部長がPTA副会長となり、大地の中でご挨拶をしていました。
- 松澤幼稚園の事務員の方が会長宅へ来て、「七丁目のリサイクルで幼稚園でたダンボールや新聞紙を回収してもらっていたが、最近回収に来ず倉庫に大量に溜まっている」とお話を頂きました。紙元の運転手が変わった際引き継ぎが出来てなかったようで、山口会長が紙元へ行き今後回収するようにお願いしてきました。
- 出羽地区センター地域活動室にて行政との対話と懇親の集いのプロジェクト会議が行  
7月23日 火 われ、山口会長と松苗名誉会長が出席しました。限られた時間で効果的に対話ができるよう話し合いをしました。
- 7月24日 水 アサヒ産業さんより松苗名誉会長宅へ自治会宛のお中元が届きました。山口会長がお礼状を届け、品物は役員会で皆さんにお配りすることにしました。
- 7月26日 金 FMこしがやラジとくランチアワー「繋がっていこう」のコーナーにて、7月14日の農業体験時に収録した山口会長と第一自治会の井出会長の対話が放送されました。
- 出羽公園にて出羽地区コミ協主催の納涼大会が開催される。  
7月27日 土 出羽公園にて出羽地区納涼大会が開催され、メインステージでは様々なイベントが行われました。フィナーレでは打ち上げ花火やナイヤガラの滝を行い、納涼大会に華を添えました！！
- 7月27日 土 自治会館2階第会議室にて体育祭実行委員会と世代間交流会夏祭り会議が行われました。
- 8月3日 土 越谷市・出羽地区センター・出羽派出所の配布物が広報部協力委員から班長さんへ、班長さんから全戸へ配布されました。
- 8月3日 土 第5回役員会が自治会館2階大会議室にて開催されました。